



Pantin, le 25 juin 2021

Au DASEN de l'Académie de Créteil

Monsieur,

Nous, personnels du collège Jean Jaurès de Pantin réunis en AG ce jour, vous informons par la présente d'une situation problématique pour notre établissement.

En effet, à la rentrée 2021, un poste d'Assistant d'Education sera supprimé au collège Jean Jaurès. Nous déplorons ce fait et demandons sa révision par vos soins. Nous avons pleinement besoin de tous nos assistants d'éducation.

Nous vous rappelons que notre collège est classé REP+, qu'il est situé dans un quartier classé ZSP, et qu'il mérite à ce titre une attention au quotidien de tous les professionnels de la communauté éducative, dont les AED sont une composante importante, permettant notamment de pacifier le climat scolaire.

Il est important que dans un collège comme le nôtre, les élèves bénéficient de conditions de scolarisation optimales, agréables et sécurisées, pour notamment compenser l'absence fréquente d'espace de travail à leur domicile.

C'est la raison pour laquelle nous vous demandons expressément de rétablir de façon pérenne le poste supprimé, afin de continuer d'assurer les conditions nécessaires pour un travail serein.

Nous déplorons que les AED ne touchent pas la prime REP+, qu'ils soient exclus de ce dispositif visant à compenser la pénibilité du travail.

Cette suppression de poste viendrait rendre encore plus difficile le recrutement de nouveaux AED pour l'an prochain tant les conditions se dégradent.

Nous soulignons la bonne volonté et les efforts importants de nos collègues qui tentent malgré tout de maintenir un climat scolaire convenable et qui prennent sur eux pour pallier les manques et faire fonctionner le service. Ces personnels se retrouvent en première ligne et subissent au quotidien les difficultés d'accompagnement des élèves.

Nous souhaiterions donc vous rencontrer pour discuter de ce fait, vous exposer nos arguments et obtenir le rétablissement de ce poste qui nous semble primordial.

Veuillez agréer, Monsieur le Directeur d'Académie, l'expression de notre considération et de notre attachement à un service public de qualité.

Les personnels du collège Jean Jaurès de Pantin réunis en AG ce jour